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議題・議案

○７０代・・・２名、８０代・・・５名、９０代・・・１名　

近　況　報　告 顧客の平均年齢

　

　

○平均介護度・・・前回２．６２５、現在２．２５。前回に比べ、０．４軽減。

　

　　好きな物を美味しく食べ、気分転換を図る。

　　聞で作った棒を持って体操を行う。口腔体操も行う。顧客３名の参加。

　

　

　

　　どし、安全に配慮。笑顔みられた。

　

運　営　推　進　会　議　録

令和02年02月26日会議開催日

篠塚和志 民生委員 顧客

○２月に法人内で腰痛対策研修会を実施。内容は腰痛予防の方法や予防体操について。

　員が無理なく介護できるケアのあり方について話す。新規入居顧客のケア内容についても検討した。

　急変時対応・延命治療に対する同意書の１年ごとの見直しを行う。１月末で１名産休、１名退職とな

　り、他部署応援体制での勤務となった為、部署職員でしっかりと顧客の状態把握に努める事、応援職

○１月２１日（火）、２月１２日（水）に開催。

○喀痰吸引等研修について、基礎研修終了し、実地研修中（１名）。

○今回は外部研修の参加はなく、該当なし。

　　→事前に顧客が希望する弁当を注文。外食でなく、グループホーム内で食べるよう調整中。　　　

　③花見　　　　　４月（日時、場所は未定）

　　桜を見るなどして気分転換を図る。

　

　

　

○要介護１…２名、要介護２…４名、要介護３…１名、要介護５…１名。

○前回会議開催時から顧客２名入れ替わっている。８４歳、８６歳の顧客が退居となり、８７歳と９０

　

　　初詣を予定していたが、風邪症状や発熱の顧客がおり、行事内容を変更。かるたを懐かしがる顧客

　　がいたり、顧客同士の交流に繋がったりして、笑顔や会話も多かった。顧客４名の参加。

　③節分　　　　　２月３日（月）　　グループホーム内

　　豆まきをして厄を祓い、福を呼び込む。鬼やお多福のお面で記念写真を撮り、大豆や甘納豆、鬼の

　

　　顔をしたちらし寿司を昼食時に食べる。

　なる。酸素使用開始し、鼻腔チューブ挿入し、栄養状態の改善図るなどしたが、２月９日に病院にて

　死去。

　　餅を焼き、七草粥を食べ、季節感を味わった。餅を顧客の咀嚼・嚥下状態に合わせて細かくするな

　④リズム体操　　２月１４日（金）　グループホーム内

　②かるた大会　　１月１７日（金）　グループホーム内

　　いきいきサロン参加予定だったが、職員の人数不足の為、外出が出来ず、代替行事として実施。新

　

　

　

　

　

　

　

　

○３月、４月

　

　

　

　

　②外食行事　　　３月１７日（火）

　①家族交流会　　３月１３日（金）　グループホーム内

行事等の予定報告

　　顧客、顧客家族との話の場を設け、家族ニーズの聞き取りを行う。

○平成３１年３月９日の誤薬事故発生以降、該当なし。再発防止対策継続中。

○１月２５日より１名産休中。１月末に１名退職。３月中旬に１名入職予定。

○１月、２月

　①季節の食事会　１月７日（火）　　グループホーム内

○１２月２６日に食事摂取困難にて点滴の為、１名入院。１月に入り、酸素使用や尿カテーテル挿入す

　するなど体調悪化。１月２４日に病院にて死去。

○１月２８日の朝にバイタル測定不可となり、呼吸レベルの低下も見られた為、病院へ搬送し、入院と

○１月２４日に１名、２月９日に１名退居（２名とも大嶋医院入院中に死去）。２月７日に１名、２月

　１８日に１名入居。

○介護保険変更申請中が２名（新規入居顧客の２名）。

決　　定　　事　　項

○１２月、１月に更新申請した顧客が各１名。要介護２→３、要介護１→１。

○平均年齢・・・前回８２．６３歳、現在８３．６歳。前回に比べ、０．９７上昇。

　歳の顧客が入居した為、平均年齢が上がった。

大分市長寿福祉課 顧客家族

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の報告

　

　

　

　

　

顧客の平均介護度

　

顧客の入退居

　

　

顧客の入退院

　

　

　

　

　

不適合事故報告

　

職員の人事異動報告

　

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

職員外部研修参加等

　

職員内部研修実施状況

　

　

　

　

部署会議開催状況
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議題・議案 決　　定　　事　　項

　 　 　

　 外部評価実施状況 ○１１月１４日（木）に福祉サービス相談センターおおいたより外部評価受審。改善指導等なし。１２

　 　 　月１９日付で外部評価受審証明書が交付される。

　 　

　 内部監査状況 ○２月１７日（月）に通所介護より、「インフォームドチョイス管理」について受審。指摘事項なし。

　 　 ○２月１９日（水）にケアマンション調理の「在庫管理」を監査。指摘事項なし。

　 　 ○今年度のグループホームの内部監査は受審、監査とも終了。来年度の内部監査は未定。

　 　

　 防災訓練実施状況 ○１２月２０日（金）に特別養護老人ホーム２丁目６番館を火元とし、グループホーム、特別養護老人

　 　 　ホームにおいて総合防災訓練を実施。顧客６名の避難訓練を行う。

　 　

　 入居申込み・待機者・問い合わ ○前回の運営推進会議後、３件の新規申込みあり。入居待機者は１２名。

せ

　 　

意見交換 自由意見 ○勤務体制について、急な退職で大変だが、頑張って欲しい。また、急に職員が抜けても業務が回るよ

　 　 　うに、もう少し人員を確保しておくなど出来なかったのかとも思う。

　 　 ○顧客家族より、これだけ新型コロナウイルスが流行している状況であり、一部では面会制限も出てい

　 　 　る。今日の会議も、出席するのはどうか迷った。母も糖尿病があり、感染すれば免疫力が低いので、

　 　 　重症化する危険性が高い。大分県ではまだ感染者は出ていないものの、いつどこで感染するか分から

　 　 　ない。出来るだけ迅速に面会制限の対応をして欲しい。

　 　 ○現在、マスクが全国的に品薄状態であり、大分市でも足りない状況にある。すぐに補填が出来るわけ

　 　 　ではないが、解決できるかどうか相談をして頂ければ。

　 　 ○市より。インフルエンザは昨年より減っているが、ノロウイルスも流行っている。例年通り、しっか

　 　 　り対策して欲しい。

　 　 ○市より。乙津で不発弾が見つかり、３月８日に信管を抜く作業がある。半径５００ｍが避難の対象と

　 　 　なる。高齢者の施設もあり、その対応を検討している所。施設から動いた事で逆に体調悪化や集団感

　 　 　染の可能性もある。施設については、そうした非常時の対策として、日頃からの訓練の実施が重要。

　 　 ○顧客本人と話す。夜間転倒続いたが、目の見え難さがないか尋ねる。夜間のみベッドセンサー使用し

　 　 　て、職員がすぐに対応できるようにするのはどうかと聞くが、「特別な事はせずに普通が良い。」と

　 　 　本人意見もあり、物音がすればすぐに駆けつけるようにする事、シルバーカーを方向転換しないで済

　 　 　むように職員が使用後に調整する事など話す。目の見え方については「言いたくない。」との事で、

　 　 　生活に支障がないか職員が継続して日頃の様子を観察する事とする。

　 　

その他 次回開催日等 ○令和２年４月２７日（月）１０時～１１時の予定。

　 　

　 　


